



NUEVO ÉXITO DEL TORNEO KOEMAN CUP BY FUNDACIÓN SPORTIUM



Fotografías: Sahba Visual

- La Koeman Cup by Fundación Sportium ha congregado en el Club de Golf Barcelona al seleccionador de Países Bajos junto a personalidades como Pep Guardiola, Jaime Alguersuari o Pichi Alonso.
- Todos los fondos recaudados en el torneo benéfico irán destinados a apoyar la labor de la Fundación Cruyff.

Barcelona, 7 de julio de 2023. El Club de Golf Barcelona ha acogido este 7 de julio la tercera edición de la Koeman Cup by Fundación Sportium, cuyo promotor es el seleccionador nacional de Países Bajos y exentrenador del F.C. Barcelona, Ronald Koeman. Así, la Koeman Cup vuelve a convertirse un año más en uno de los grandes eventos que Fundación Sportium apoya.

Más 150 participantes se han personado en el club de Sant Esteve Sesrovires para disfrutar de una jornada de golf y de pádel con fines solidarios. Entre los participantes más destacados que ha tenido la Koeman Cup by Fundación Sportium, se encontraban el entrenador del Manchester City, Pep Guardiola; el expiloto de Formula 1, Jaime Alguersuari; los exfutbolistas del Barça,

Henrik Larsson, Julio Salinas y Pichi Alonso, y el exjugador del Barça de basket, Ferrán Martínez, entre otros.

A su llegada a la Koeman Cup by Fundación Sportium, Ronald Koeman ha hablado con la prensa allí congregada sobre el mercado de fichajes del FC Barcelona, la situación económica del club y la selección de Países Bajos, tras lo cual se ha dirigido a realizar el saco de honor junto a su equipo de golf.



No todo es golf

Además del torneo de golf, el complejo de Sant Esteve Sesrovires ha acogido un torneo de pádel en el que ha participado el exjugador del Barça, Jesús Angoy, y el exjugador de basket del F.C. Barcelona, Gianluca Basile, entre otros.

Alberto Eljarrat, presidente de Fundación Sportium, ha aprovechado el evento para presentar a Raquel González como nueva embajadora de la Fundación. La atleta olímpica en 20 km marcha en Río 2016 y Tokio 2020, subcampeona de Europa en 35 km marcha en 2022, y nombrada mejor atleta española del año presentó los proyectos de la fundación a todos los asistentes.

Un torneo deportivo con fines benéficos

Fundación Sportium es el colaborador principal del evento deportivo promovido por Ronald Koeman. Se trata de uno de los grandes eventos que la Fundación apoyará este año, en línea con su misión de promover la integración de personas y colectivos en riesgo de exclusión social a través del deporte. Esta acción se une a otros proyectos que Fundación Sportium ha puesto en marcha este año, como el que tiene junto a la Real Federación Española de Atletismo para impulsar el proyecto Atletismo Solidario, cuya primera acción ha sido la acogida de un atleta ucraniano en La Nucía, Alicante.

En la tercera edición de la Koeman Cup by Fundación Sportium, la Fundación Cruyff será la entidad beneficiaria de todos los fondos recaudados, con los que se apoyarán las acciones que desde hace tantos años vienen desarrollando a nivel mundial para que jóvenes con necesidades puedan superar las dificultades a través del deporte.

